



を大切にする武蔵野の会

## さくらいなつき

1974年 吉祥寺南町生まれ 家族の海外赴任で子ども 時代をフィジー・ペルー・ マレーシアで過ごす

1986年 市立第三小学校卒業

1989年 市立第三中学校卒業

1993年 私立桐朋高校卒業

1997年 私立沖縄大学中退 ソフトウェア会社に勤務

2001年 薬害エイズと闘った 川田悦子さんが衆議院議員

となり秘書を務める



川田悦子衆議院議員と 事務所の前で

2007年 武蔵野市市民協働サロン勤務

2019年 市議選にチャレンジするも

24票差で惜敗

現在 デザインの仕事の傍ら 人を大切にする武蔵野の会 で地域の活動に携わる

家族 妻と子ども3人、猫2匹



3人の子どもたちと

### **桜井夏来**さんを に援します



前武蔵野市長

プランナー

武蔵野市長

都市・地域 田材和美

### 命とくらしを守る市政の前進を

新型コロナウイルスの感染拡大により私たちの社会は大きな 困難に直面しています。本来であれば、こうした緊急時にこそ 政治がリーダーシップを発揮すべきですが、国も都も場当たり 的な対応に終始して、国民に対してきちんと道筋を示せていま せん。そんな中、命やくらしを守るために奮闘しているのが、 私たちの足もとの自治体である武蔵野市です。

武蔵野市では、3期12年に渡って市政を担った邑上前市長、 4年前に就任した松下市長ともに、市民の身近なくらしを支え ることを重視した政治に取り組み、子育て支援や福祉などの分 野で目覚ましい成果を上げてきました。昨年以来のコロナ禍の 拡大に際しても、迅速に補正予算を組んで、市民の命とくらし を守るための、地に足の着いた施策に取り組んでいます。

今、武蔵野市は、再び市政を選択する時を迎えています。命 とくらしを守る市政を後退させないためには、市長選挙はもち ろんのこと、同時に実施される市議会の補欠選挙も重要です。 誰もが不安なく生きていける持続可能な社会、いのち・平和・ 人権が守られ人が大切にされる社会を、松下市長とともにこの 武蔵野のまちから築いていきます。

がナ 能不禍 安な

#### コロナ禍から命とくらしを守る

感染症対策の要となる保健所の武蔵野市内での復活を

#### 子ども子育て応援宣言!

子どもの権利条例を制定し、子どもたちの声が届く社会へ

高齢者・障がい者が安心して暮らせるまち 24 時間 365 日介護と医療を受けられる体制の確保

脱原発・人間が生き続けられる環境を 原発に頼らない持続可能な未来を武蔵野市から

#### まちの未来は市民が決める

常設型住民投票制度と協働推進で市民主体のまちづくり

#### 武蔵野から平和な社会な実現を

憲法の平和主義を守り、多様性が尊重される社会へ



# いのちと暮らしを守る武蔵野市政

桜井 松下市長にとってこの間の 市政運営は、前例のないコロナ禍 市政運営は、前例のないコロナ禍 市政運営は、前例のないコロナ禍 のだったと思います。 のだったと思います。 のだったと思います。 自組む基礎自治体の役割の重要性 はますます増しています。市は命 はますます増しています。市は命 とくらしを守る最前線であり、最 後の砦であるという意識で市政に 取り組んでいます。

桜井 武蔵野市は市民への支援策として、全在住市民への「くらし地域応援券」配布や都市計画税の地域応援券」配布や都市計画税のでの給付金支給などを実施しました。国や都の政策をただ待つのでた。国や都の政策をただ待つのでた。国や都の政策をただ待つのでとを実行していく姿勢は素晴らしとを実行していく姿勢は素晴らしいと思います。

松下 困難に陥った人を支えていくことが公共の最も大切な役割だくことが公共の最も大切な役割だという時の為の基金を活用し、積極的に取り組みを進めました。 は近年、行財政改革の名のもと、は近年、行財政改革の名のもと、 はが年、行財政改革の名のもと、 はが年、行財政改革の名のもと、 はが年、行財政改革の名のもと、 はが中一ビスまでが切り捨てられ

内に保健所を復活させるよう継続 切り詰めたことの弊害が出ている 把握して拡大を防ぐためにも、 の連絡や健康確認を行い、状況を と言わざるを得ません。 です。無駄をなくすという名目で 応しきれなくなってしまったよう ロナが感染拡大したら手一杯で対 されました。ところがいざ新型コ 轄する「多摩府中保健所」 よって統廃合され、 にあった保健所が国と都の方針に 要因になったと感じています。 まった。そのことが、今回の感染 が充分に働かない状況になってし てきました。その結果社会から余 流行にあたっても被害を拡大する 武蔵野でも、 セーフティーネット 多摩6市を管 かつては市内 一に集約

# 公共と市民の協働で社会の再生を

して要望を行っています。

か? として感じていることはあります ちでの生活や活動を通じて、課題 を見せませんが、桜井さんは、ま <mark>松下</mark> コロナ禍はまだ終息の気配

思います。くらしに困窮する人がしていくことが必要ではないかとく上では、もっと市民の力を活用く上では、 カーナ禍に立ち向かってい桜井 コロナ禍に立ち向かってい

きましょう。

られる武蔵野市政に取り組んでい

ぜひ一緒に命とくらしが守

いきたいと願っています。

恋じています。のではないでしょうか。被害を拡大するが、今回の感染ます。そうした方々と協働して、オンティーネット貸したいと願っている方が沢山いら結果社会から余増加する一方、そうした人に力を

松下 実際、子ども食堂やフード

を再生するために役割を果たして 私自身も、ぜひ議会の場で行政と 理解を広める場であるべきです。 提示し、オープンな議論を通じて いかと考えています。議会は市 鍵となるのが、議会の存在ではな と思います。私は、そうした市 関わっていくことがとても大事だ 要な課題だと認識しています。 すい環境を整えていくことは、 ります。そうした方々が活動しや なっている取り組みがいくつもあ なって進めていただいている活動 市民をつなぎ、希望の持てる社会 に市政の課題をわかりやすい形で の市政参加をすすめる上で大きな くにあたっても、市民が主体的に した社会をもう一度立て直してい 桜井 これから先、コロナで疲弊 バンクなど、市民の方々が中心に で、欠かすことのできない命綱に 重